

Fussball – wie alles begonnen hat

Mein Name ist O. ich, bin 12 Jahre alt und mein Hobby ist Fussball. Ich bin schon früh mit meinem Vater Fussball spielen gegangen. Mit fünf Jahren bin ich dem Club beigetreten. Meine Trainer hiessen Dave und Noalle. Bei ihnen war ich in der Fussballschule. In dieser Saison im FC, hatte ich mein erstes Turnier. FC ist eine Stufe im Fussball. Diese Saison hat mir sehr gefallen, weil ich sehr viel gesehen habe. Dann ging ich ins FA dort hatte ich zweimal in der Woche Training und am Wochenende noch Match. Nach dieser Saison ging ich ins EA, wo mein Vater und ein anderer namens Alex Trainer sind. Diese Trainer habe ich jetzt immer noch. Ich hatte dreimal in der Woche Training und am Wochenende noch Match. Ich war zwei Saisons im EA. Dann ging ich ins DA, in der ersten Saison wurden wir Meister. Das war ein spezielles Gefühl, weil ich nicht dachte, dass wir gewinnen. Jetzt bin ich immer noch im DA. Ich habe dreimal in der Woche Training. Im DA spielt man keine Turniere mehr, sondern Matches à dreimal 25 Minuten. Einmal musste ich als Feldspieler die Hände zur Ballabwehr benutzen, obschon ich gar kein Torhüter bin. Das war wohl mein peinlichster Fussballmoment. Diese Sportart finde ich sehr großartig. Es geht um Menschen, die versuchen müssen, einen Ball mit den Füßen ins gegnerische Tor zu bringen. Ich habe auch einmal einem Jungen das Schlüsselbein gebrochen. Er kam allein aufs Tor, dann habe ich ihn mit meinem Körper von hinten weggedrückt. Daraufhin ist er unglücklich gestürzt. Nach diesem Zusammenstoss fühlte ich mich jedenfalls nicht so gut. Mein schlechtes Gewissen plagte mich eine Zeit lang. Der Schiri hat mich dann verwarnt und sagte mir, ich solle mich beim Verletzten entschuldigen. Das habe ich natürlich umgehend gemacht, trotzdem denke ich heute manchmal noch an diesen Vorfall.